

CeBIT 2011

Bürgerservice-Portal als Prototyp

[25.02.2011] Die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) wird mit dem Prototyp ihres Bürgerservice-Portals auf der CeBIT 2011 vertreten sein.

Im Rahmen der CeBIT 2011 (1. bis 5. März, Hannover) präsentiert die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) den Prototypen ihres neuen Bürgerservice-Portals. Nach Angaben des IT-Dienstleisters können Kommunen damit Bürgern künftig Behördengänge von zu Hause aus ermöglichen. Dabei werde der Aufwand durch die Nutzung des neuen Personalausweises (nPA) für alle Beteiligten spürbar gesenkt. Die Neuentwicklung ist sowohl am Stand der Bundesbeauftragten für Informationstechnik (Stand B60) sowie am Stand des IT-Beauftragten des Freistaats Bayern (B20) im Public Sector Parc in Halle 9 zu sehen.

(CS)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2011, Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB), Bürgerservice, Portale, Neuer Personalausweis (nPA)